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2013 年度実績

理学部 1回生

　小寺 雅司 さん

直観と論理という矛盾しているように見える双方の

性質をもつ数学が好きです。きっちり答えがでる論

理が好きで、また、高校の時に、数学に一生を捧げ

る人がいることを知り、数学者に成りたいという気

持ちを強くしました。大学では、高校まではあいま

いな扱いだった極限や収束の扱いを論理的にしばり

をかける内容を勉強できて楽しいです。数学では、

幾何学に興味を今はもっており、特に折り紙を数学

的に考えることに興味をもっています。

理学部 2回生

　金岡 歩美  さん

子どものころは、山や川で遊んだり、畑で色々な植物

や虫に触れたりしていました。高校時代は実験や機械

に触れることが好きでしたが、自分が何をしたいのか

決められずにいました。京都大学理学部では、大学入

学後に、色々勉強をしてからする事を決めることがで

き、入学時には物理か化学で迷っていましたが、今は

化学に進むことに決め、有機化学と理論化学のどちら

に行くかを迷っています。将来は大学院に進み、専門

とともに幅広い知識を持つ科学者になりたいです。

理学部 1回生

　池満 拓司 さん

小さなころから理科の実験が好きでした。特に磁石

の実験が記憶に残っています。高校の時に、書籍を

読んで、自分が 1 回も考えたことのないことを考え

ている人がいることに気づきました。そこから更に、

世界全体の成り立ちの基礎を知りたいと思うように

なり、京都大学理学部に入りたいと思うようになり

ました。入学後、自主ゼミを仲間達と行い、世界を

より一層広げられています。みなさんも、京大理学

部に来て、一緒に切磋琢磨しましょう。

2014 年卒業

京都大学 大学院 生命科学研究科

修士課程 1回生

　望月 志保 さん

自然と歴史がある京都という街にあこがれて、京都大学理
学部に入学しました。1 回生の時には、理学部に関係する
全ての分野の ( 基礎 ) 講義を受け、2 回生では生物と化学
を主に受講するようになりました。実は、高校の時は生物
を習っていなかったのですが、学部 3･4 回生や大学院では
生物を専攻しており、これまでに触れていない科目に挑戦
できることが魅力です。あこがれの研究者の講義を受ける
ことができ、また学生も勉強熱心な人が多く学び合うこと
ができます。研究最前線でがんばることができる大学です。

2014 年卒業

京都大学 大学院 理学研究科

物理学・宇宙物理学専攻

修士課程 1回生

　草場　哲 さん

私は自由の学風とゆるやかな専門化にひかれて京大理学部
に入学しました。1・2回生のときは、幅広く数学・物理学・
化学に関する科目を履修し、生物学については生物系サー
クルにも所属して、見識を深めました。理学部では多くの
研究室が集まって学部生向けイベントをしており、研究者
としての活動を早くから垣間見ることができて、より専門
を深める際に大変参考になりました。また、京都は学生の
街で、大学周辺に多くの友人が住んでいて議論しやすいな
ど、学びに適した環境であるのも魅力の 1つです。いまは、
大学院で光物性物理学を専攻しており、研究者としての基
礎的な力をつけようとがんばっています。




